

CSU-Ortsverband mit neuer Spitze

NZ 8.3.2013

Andreas Gleich ist jetzt Vorsitzender der Fraktion und des Ortsverbands

WINKELHAID – Anlässlich der Jahreshauptversammlung des CSU-Ortsverbands standen Neuwahlen und Ehrungen an. Dabei wechselten die Christsozialen ihre Führungsspitze.

Bei den Neuwahlen des Ortsverbandes wurde der Vorsitzende der CSU-Fraktion im Winkelhaider Gemeinderat, Andreas Gleich, zum ersten Vorsitzenden gewählt. Die Ämter des Stellvertreters und der Stellvertreterin bekleiden nun Prof. Gerhard Galneder und Bettina Rulffs. Zum Schatzmeister wurde Christoph Bächlein gewählt. Das Amt des Schriftführers erhielt ebenfalls Prof. Gerhard Galneder.

Als Beisitzer in der erweiterten Vorstandschaft sind nun Marion Fischer, Wolfgang Gleich, Helmut Koch, Heinz Linkenbach und Benno Sippl aktiv. Das Amt der Kassenprüfer erhielten: Hans Eckersberger und Helmut Koch. Für die Kreisversammlung fungieren als Delegierte: Christopf Bächlein, Marion Fischer, Olaf Gemeinhardt, Andreas Gleich, Ernst Hiller, Helmut Koch, Heinz Linkenbach, Petra Lorenz und Bettina Rulffs. Ersatzdelegierte sind: Prof. Gerhard Galneder, Frank Hinkmann, Manfred Holzinger, Hermann Karg, Ursula Rauh, Benno Sippl, Günter Stiegler, Gerd Thorak und Marcus Wagner.

In seiner Antrittrede bedankte sich der neue Ortsvorsitzende Andreas Gleich bei seinem Vorgänger Günter Stiegler für die hervorragend geleistete Arbeit der letzten Jahre. Er freue sich, so Gleich, dass dieser „Generationenwechsel“ so harmonisch verlaufen sei und erklärte, dass Günter Stiegler für ihn immer ein Vorbild und



Die neue „Vorstandschaft der CSU Winkelhaid und die geehrten Mitglieder.

Foto: T. Dennerlein

eine große Führungsperson gewesen sei. Auch bei der scheidenden stellvertretenden CSU-Ortsverbandsvorsitzenden und ehemaligen FU-Ortsverbandsvorsitzenden Ursula Rauh bedankte sich Gleich für die gute Zusammenarbeit.

In einem Grußwort zu Beginn der Hauptversammlung hatte Schmidt Bilanz über seine Arbeit in den letzten beiden Jahren gezogen. Insbesondere, so der Rathauschef, freue er sich darüber, dass der Schuldenstand von

11.807.000 Euro im Jahr 2008 zum Ende des Jahres 2012 auf 7.527.000 Euro verringert werden konnte.

Vier Mitglieder des Winkelhaider Ortsverbandes wurden für ihre langjährige Treue zur CSU gewürdigt. Für ihre 40-jährige Mitgliedschaft wurden Elisabeth Scheib und in Abwesenheit Dieter Rißmann geehrt. Eine Anerkennung für 25-Jahre erhielt Helga Gemeinwieser. Eine Auszeichnung für ihre 10-jährige Mitgliedschaft wurde Bettina Rulffs überreicht.